

Nuestros representantes llegaron a semifinales en el campeonato de Zabalki en las modalidades de mano

15/02/2016

Zabalki, campeonato internacional de pelota, ha celebrado su 21ª edición este año el pasado jueves, 11 de febrero en Bayona con participantes de 11 universidades.

En cuanto a nuestra participación, en pelota mano jugamos las semifinales tanto en el 4 1/2 como en parejas, pero después de 4 partidos, no pudimos pasar a la final por cansancio y el estado de las manos.

En el caso del frontenis, poco pudimos hacer contra los valencianos y franceses, jugadores que están acostumbrados a la pelota internacional con la que se juega, mucho más rápida que la nuestra.

Aunque fue una jornada larga, nuestros participantes volvieron felices con la experiencia y deseando volver el año que viene, esta vez a Iruña.

Mirar los [resultados de la competición](#) y más [fotos](#)

Gracias a nuestros representantes.

